

17 nov 2006 -12:57

Le Ministre Armand De Decker reçoit les chefs d'Etat et de gouvernement africains

En présence du Prince Philippe et de la Princesse Mathilde, le Ministre Armand De Decker, Ministre de la Coopération au Développement, a offert hier soir au Palais d'Egmont un dîner en l'honneur des Chefs d'Etat et de gouvernement africains réunis à Bruxelles pour les Journées européennes de Développement (15-17 novembre).

En présence du Prince Philippe et de la Princesse Mathilde, le Ministre Armand De Decker, Ministre de la Coopération au Développement, a offert hier soir au Palais d'Egmont un dîner en l'honneur des Chefs d'Etat et de gouvernement africains réunis à Bruxelles pour les Journées européennes de Développement (15-17 novembre).

Le Ministre Armand De Decker reçoit les chefs d'Etat et de gouvernement africains Bruxelles, le 16 novembre 2006. En présence du Prince Philippe et de la Princesse Mathilde, le Ministre Armand De Decker, Ministre de la Coopération au Développement, a offert hier soir au Palais d'Egmont un dîner en l'honneur des Chefs d'Etat et de gouvernement africains réunis à Bruxelles pour les Journées européennes de Développement (15-17 novembre). Les Journées avaient été inaugurées le matin même par le Premier Ministre Guy Verhofstadt, le Président de la Commission européenne, José Manuel Barroso, et le Commissaire Louis Michel, chargé du développement et organisateur des Journées. Dans son discours le Ministre Armand De Decker a mis l'accent sur la bonne gouvernance, condition du développement économique et social, thème principal des Journées européennes de Développement. Le Ministre a également insisté sur la progression constante des budgets belges de la coopération qui avoisinera le milliard d'euros en 2007. Cette progression devrait permettre d'atteindre en 2010 une aide publique au développement belge équivalente à 0,7% du Revenu National brut. Cet objectif de 0,7% a été fixé à la Conférence de Monterrey en 2002 et devrait être atteint par l'ensemble de l'Union européenne en 2015. La Belgique est déjà le 6e contributeur au monde proportionnellement à sa population et le 10e en chiffres absolus. Contact Presse : Erik Silance Porte-parole du Ministre
Gsm : 0475/756 288@ : erik.silance@diplobel.fed.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be